

安城南部小学校福祉学習の様子

★3年生「高齢者疑似体験」 9月28・29日



高齢者の体について知るために、両手両足におもり、ゴーグル、軍手などを身に着け、校内を歩きました。教室では字を書いたり、絵本を読んだり、水筒のお茶を飲んだりし、普段自然に行っていることが、とても困難だと知ることができました。以下は、児童の感想です。

・ぼくは、かいだんをおりるとき、前が見にくくてこわかったです。せなかがのばせなくて、こしがいたくなりました。おじいさんたちは、毎日だからいいへんだと思いました。マッサージをしてあげたいです。

・ゴーグルをつけて、ぐん手をして、おはじきつかみをしたら、すべて一つもつかめませんでした。

・おじいさんおばあさんをいそがせたらいけないということや大きい字を書かないと読みにくいことが分かりました。

★6年生「福祉施設訪問・交流」

安祥デイサービスセンター

6月9・16・23 9月29・21日 10月6日 2月17・22・24日

安城老人保健施設

6月8・13・15 9月23 10月7・11日 2月15・16・22日

ぬくもりワークス絵手紙交流4回

施設の中を見学したり、利用者との交流を楽しんだりし、地元の福祉について理解を深めることができました。2月には、学んだことをまとめ、発表したり、お礼の手紙やプレゼントを渡しました。以下は、交流の様子です。

